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洋）にバトンを渡すことに成りましたので、ご報告致
します。
　この間、26年 6 ヶ月に渡り、ご指導、ご鞭撻、ご支
援を賜りましたことに衷心より感謝と御礼を申し上げ
ます。引き続き、志賀昭洋に私同様のご指導、ご鞭撻
を賜ります様心からお願い申し上げます。

・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　当委員会は、 1年間の行事計画として年頭に行事を
決め取り組んでまいりました。
1．少年少女野球大会
　11月 3 日、市内の12チーム、選手数196名の参加
で、皆様のご協力を得て盛大に開催する事が出来まし
た。
2．少年少女剣道大会
　10月 6 日、個人戦41名、団体 9チームの参加で開催
致しました。
3．青少年善行者表彰
　今年度は、今までの表彰対象ではなかなか難しい点
がありましたので、それに携わる方ということで推薦
をさせていただいたという経緯がございます。
4．インターアクトについての調査
　本年度も実施してきましたが、前に進むことができ
ず、反省しております。
　継続してやっている野球大会、剣道大会は、少子化
の問題等でスポーツに携わる子供たちも減ってきてい
る状態ではありますが、この大会を縮小するのではな
く、多くの子供たちが参加できるような大会にしてい
かれればと考えております。次年度も青少年奉仕委員
長をすることになりましたので、よろしくお願い致し
ます。一年間ご協力ありがとうございました。
・Ｓ-ＢＯＸ委員会（佐藤早智子委員長）
　当初の目的は、皆様がほっこり、楽しく、幸せにな
る様なステキなメッセージをお願いしますと掲げまし
た。多くのメッセージをいただきありがとうございま
す。たまに読みにくい字、難しい字がありましたの
で、次年度は是非とも読みやすい字でお願いします。
あと一回例会がありますので、よろしくお願い致しま
す。
・職業奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　当委員会では、 3つの行事を考えて取り組んでまい
りました。
1．職業奉仕に関するフォーラムの実施
　 1月10日に実施いたしました。
2．優良企業の職場訪問
　31年振りに杉田広仁会員の弥勒寺で移動例会という
ことで実施いたしました。千三百有余年もの歴史があ
り、御本尊様は三十三年に一回の御開帳ということで

では、そうとう詳しく関わられてきました。さらに
2005-2006年度の会長就任時には、姉妹クラブの台北
西門ＲＣでの記念植樹101本の事業と顕彰碑の建立に
参加されています。私は以前台湾にご一緒させていた
だいた時に、その当時のお話を聞かせていただくこと
ができました、ＲＩ会長賞も受賞されています。理事
会で話し合ったところ、それらの功績にたいし、ささ
やかではありますが、現在作成中の感謝状と記念品を
贈らせていただくことにいたしました。本当にありが
とうございました。後任には志賀昭洋さんを紹介して
いただいております。
　昨日、私と山田正副会長とで阿部泰彦会員からのお
話により、佐藤仁南三陸町長さんから、東日本大震災
支援活動に対する感謝状と記念品を、登米市観光物産
協会さん、ウジエスーパーさんや他の方たちとともに
いただいて参りました。震災以降の復興支援特別委員
会、阿部泰彦委員長の努力を中心とした、佐沼ＲＣの
活動に対してたいへん深く感謝されていました。会員
の皆様、そして支援をいただいた他クラブの皆さんに
も宜しくお話いただきたいとのことでした。
　今日は先週に引き続きクラブ協議会です。そして来
週はバトンタッチ例会、いよいよ最終です。本日も宜
しくお願いいたします。

・2019-2020年度ガバナー事務所より
　　地区ロータリー財団セミナー・補助金管理セミ
　　ナーの案内
　　日　時　 7月27日㈯　10：30～15：30
　　　　　　　　　　　　　　　（受付 9：45～）
　　場　所　エポカ21「清流の間」
　　登録料　3,000円

・親睦活動委員会（岩渕栄市副委員長）
　バトンタッチ例会のお知らせ
　　日　時　 6月27日㈭　午後 6時30分～
　　　　　　　　　　　　　　　（受付 6時）
　　場　所　味処「小竹」
　　会　費　5,000円（Ｓ-ＢＯＸは別途）
　皆さん少しお早目に来ていただき、皆さん揃っ
たところでスタートしたいと思っております。多
くのご参加をお待ちしております。

◎山田直志会員　退会のあいさつ
　私事で恐縮ですが、この度社内事情により、この 8
月会社の代表を辞する事と成りました。
　つきましては、ロータリー年度末（ 6 月末日）を
以って次期代表取締役（現、弊社専務取締役、志賀昭
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・本日の出席率　100%

・菅原慶一会長　あと、もう一回ありますが、本年度
はお世話になりました。「感謝」です。

・山田直志会員　 6月末日を以って退会いたします。
長い間、ご指導、ご鞭撻、ご支援を賜わりました
こと心より感謝と御礼を申し上げます。

・阿部泰彦会員　東日本大震災支援活動貢献により、
南三陸町長より佐沼ロータリークラブに感謝状が
授与されました。ご協力ありがとうございました。
世界中、日本全国ロータリークラブへの感謝は国
際ロータリーへ届けるそうです。支援活動に協力
したロータリアンや仲間達の代表として感謝状を
いただきました。ご支援ご協力ありがとうござい
ました。

・布施孝之会員　今期で退会される山田直志会員のご
功績に感謝いたします。阿部泰彦会員の南三陸町
からの感謝状、おめでとうございます。

・杉田広仁会員　 6月14日・15日、長老就任式、山門
落慶法要、晋山式、無事終わりました。

・飯塚仁哉会員　ニニ・ロッソの「夕焼けのトラン
ペット」の音色に合わせて、飄々として飄逸なる
人柄の菅原慶一会長も、静かに幕を閉じようとし
ています。一年間ご苦労でした。

・江川元徳会員　2018-2019年度末なのに、四つのテ
ストはまだ合格点ではないと思います。合格でき
るように祈ります。

・菅野幸一郎会員　今朝の河北新報に、佐藤仁町長か

ら感謝状を受け取る阿部泰彦会員の写真が大きく
載っていますので、皆様見て下さい。佐沼ロータ
リークラブの事も載っていました。

・髙田次雄会員　新潟・山形地震、被災されました皆
様方にお悔やみとお見舞い申し上げます。クラブ
協議会、勉強させて下さい。

・小野寺伸浩幹事以下　クラブ協議会ご苦労様です。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　氏家良典会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　山田正会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　後藤和人会員　及川長五郎会員

　　　以上、ありがとうございました。

　最初に、 6月18日㈫午後10時過ぎ新潟・山形で大き
な地震がありましたので、先程余目ＲＣの浅井会長と
連絡をとりました。会員の方には被害がなかったとい
うお話で、安心していただくようにとのことでした。
　いよいよ、このようにして会長要件を話すことも、
あと一回を残すのみとなりました。一年間、私の拙い
話にお付き合いをいただき誠にありがとうございまし
た。私のことは来週お話することとして、誠に残念な
ことですが、後程ご本人からお話があると思いますが、
山田直志会員が今年度で退会されます。
　山田直志会員は平成 5年に入会されています。会員
の皆様もよくご存知ですが、永きにわたり環境保全委
員会の委員長として活躍されてきました。中でも北方
小学校での「オオムラサキ」の飼育、調査活動
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いただきながら楽しく過ごしました。活発な会長会を
持つことができたと思っております。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団の活動は主に皆様の寄付により成り
立っており、寄付が集まればいろいろ社会奉仕活動が
出来るということで、皆様のご協力をいただいており
ますが、去年から個人情報保護のため会員皆様の実績
について委員会の方から問い合わせが出来なくなりま
した。自分の実績について知りたい場合は、日本事務
局に直接問い合わせていただきたいと思います。佐沼
クラブの会員個人の実績をどの様に把握するかについ
て検討していきたいと思います。
　佐沼クラブの現会員52名中46名の方がポール・ハリ
スフェローになっていただいており、 6名の方がまだ
ですので、ポール・ハリスフェローを目指してご寄付
をお願い致します。尚、今までクラブ寄付として送金
しておりましたが、今年度は 1 人当り1,000円増額し
ていただき 1 人当り2,000円をポリオプラスを優先し
個人寄付として送金いたしました。今後ともよろしく
ご協力のほどお願いいたします。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　活動としては、下記の通り行いました。
1．9/30、江陽グランドホテルにて行われた地区委員
会に出席した。
2．10/14㈭フォーラム、米山奨学生（世話クラブ・
築館ＲＣ）東北大学大学院 3年の謝尚琳さんにスピー
チをしていただきました。
3．12/13㈭私のスピーチ担当、地区米山委員長白鳥
淳さんにスピーチをしていただきました。
　今年度、岩渕正彦会員、村上武彦会員、菅原慶一会
長に米山功労者になっていただきました。
　会より普通寄付一人当り4,000円を出してもらって
おりますので、普通寄付・特別寄付を合わせ年間目標
の50万円は、達成できました。ご協力ありがとうござ
いました。次年度もよろしくお願い致します。
・会員記録部会（猪股育夫委員長）
　八谷郁夫クラブ情報管理委員長のもとに、週報を基
本として会員の動向を記録・保存並びにデータ（電子
データ）として、今後のクラブ情報源となる様に保存
していきたいと思います。
　布施孝之会員より、以前から貴重な紙媒体でお預か
りしております書類があります。それを専用のキャビ
ネットを用意いたしましたので、大切に保管していき
たいと思います。よろしくお願い致します。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　今年度は、 3事業を活動を進めてまいりました。
1．登米市環境市民会議の活動理念に沿って 3 事業に
参加、協力する。

　※「第10回人と野生動植物の共生を考えるつどい」
　　　 5名の参加、講師の話を聞き理解を深めた。
　※「登米市クリーンアップ湖沼群」への参加
　　　社会奉仕委員長の報告の通り。
　※「市民参加型の新たな森林づくり」への参加

6 名の参加、11/7　米川で、桜600本の植樹と
どんぐりの種まき。

2．「オオムラサキ捕獲・放蝶飼育活動」に参加
地域的に発生している蝶ですが、自然成蝶の割合
は10%で難しい点が多く、今年度は成蝶までいか
ず、飛ばすことが出来ませんでした。

3．ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワーク」
の活動との連携を継続する。
ジュンサイ、観音寺セリの問題までは、なかなか
立ち入ることが出来ませんでした。

　環境保全委員会の活動は、一生懸命やろうとすれば
するほど奥が深いので、次年度に向けて新委員長のも
と皆様に引き続きご協力いただければと思っていま
す。
・国際奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　台北西門ＲＣとの姉妹クラブ交流につきましては、
予定しておりましたが、向こうの都合により訪台はと
りやめとなりました。予定をしておりましただけに、
とても残念に思っております。
　国際大会への参加については、今年度はドイツ・ハ
ンブルグで開催され、 9名で参加いたしました。報告
会の準備をしているところですのでの、ご参加の程お
願い申し上げます。次年度の開催地はハワイ、次が台
北となっております。
・姉妹クラブ委員会（熊谷敏明委員長）
　 2姉妹クラブと 2友好クラブとの活発な交流という
ことを目指してスタートした訳ですが、無理のない交
流をしましょうという会長の方針もあり、こちらから
の訪問要請は敢えてしませんでした。
　10/16、湯の浜温泉に於いて余目ＲＣとの交流例
会、湯の浜カントリークラブで交流ゴルフ大会に参
加。
　4/18、佐沼クラブのお花見例会に余目ＲＣから 4名
参加していただきました。今年度はこの 2点だけでし
たが、今後の交流のあり方について色々と検討する必
要があるのではないかと思っております。
・パスト会長会（熊谷敏明委員長）
　8/31、サンシャイン佐沼に於いて15名のパスト会長
さんに参加していただき、懇談会の部、懇親会の部の
2つに分けて行いました。懇談会の部では名誉会員の
あり方について、家族会員のあり方について各パスト
会長さんからご意見をいただき、今後の参考にしてい
くということになりました。懇親会に於いては和食を

県の指定文化財となっている弥勒寺について、詳しく
説明をしていただきました。
3．優良従業員表彰
　今年度は 4社の従業員さんを推薦していただきまし
た。マルニ食品㈱ 1 名、㈱清建 1 名、川内印刷㈱ 2
名、熊谷燃料住設㈱ 1 名の計 5 名を表彰いたしまし
た。
　以上、 3事業を遂行できましたことに感謝申し上げ
ます。
・社会奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　地域社会に根差した奉仕活動を基本として、一年間
進めてまいりました。
1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9・3月）
　 9月は雨のため中止となりました。 3月21日は、会
員及びご家族の方32名が参加し清掃活動を致しまし
た。
2．福祉施設等への慰問活動（通年）
　9/17、11/20、4/12、5/14の 4 回登米市の施設を慰
問をし、ダンス等を行いました。又、有志のダンシン
グチームとして、高橋利光団長のもと独自で有志の忘
年会を開催、納涼例会並びに新年例会等での出演をさ
せていただきました。
3．クリスマス例会での歳末助け合いオークション実施
　135,000円を皆様からご協力を得、ホットスペース
「わっか」様に寄付いたしました。
4．産業フェスティバルへの参加
　9/30、大勢の会員にご協力をいただき参加しまし
た。
5．地域善行者表彰
　2/21、永年にわたり奉仕活動に協力されている 2名
の方を表彰いたしました。
6．使用済み切手、書き損じはがきの収集
　会員の皆様から集まり次第持ってきていただいてお
ります。今年度もあと 2週ありますので、ありました
ら例会等にお持ちいただければ幸いでございます。
・親睦活動委員会（岩渕栄市副委員長）
　加藤亮委員長はじめ 8 名で行事を進めて参りまし
た。
1．納涼家族例会
　7/26、サンシャイン佐沼にて開催。参加人数は、会
員33名、ご夫人11名の計44名でした。はじめての試み
として「ゆかた納涼例会」といたしましたところ、多
くの方々がゆかたで参加していただきました。
2．クリスマス家族例会
　12/20、サンシャイン佐沼にて開催。参加人数が会
員、ご家族計80名という大きな家族例会となりまし
た。今回も、社会奉仕委員会によるオークションが行
われ、135,000円の売上がありました。
3．新年合同例会
　1/24、若鮨はさま館に於いて新年夜間合同例会を開
催いたしました。会員21名、ご夫人13名、合計43名の

参加。例会前に羽黒神社の宮司さんにより皆さんの歳
かさねを祈祷していただきました。その後、例会、祝
歳会と進め、参加全員で楽しく過ごしました。
4．お花見移動例会
　4/18～19、鳴子観光ホテルに於いて行いました。参
加人数24名（佐沼20名、余目 4名）と少人数でした。
親睦ゴルフ大会は、4/19に地区大会のゴルフ大会が
あったため行いませんでした。
5．バトンタッチ例会
　6/27、味処「小竹」にて開催いたします。今年度最
後の行事です。多くのご参加をお待ちしています。
・会員選考委員会（布施孝之委員長）
　会員増強委員会から、おまわしいただいた入会希望
者の方を選考基準によって選考させていただきまし
た。皆さん素晴らしい方でした。残念ながらもう少し
入会希望者の方がいらっしゃると大変うれしいなと思
いました。次年度に期待いたします。
・雑誌委員会（江川元徳副委員長）
　広域的意味では、友、ガバナー月信、クラブの会報
などがあります。友については、毎月会員の皆様の手
に届く数日前に雑誌委員長の手元に届くシステムがあ
りますので、委員長が先に読んで会員の皆様に紹介す
ることができます。
　数年前、私が委員長の時、例会時に会員に紹介しま
したが、時間をとり例会の運営を邪魔することもあ
り、それは止めました。友の内容は実に素晴らしく、
ロータリーの情報、知識がたくさん載っておりますの
で、読まないともったいないです。
　例えば
　 3月号：釜石の震災復興支援事業の紹介。又、台湾
台北東海ＲＣ会長の寄稿（台湾から東北の復興を
願い被災地を歴訪）、南三陸佐藤町長も登場。

　 6 月号：エバンストン便りのページに、2020-2021
年度ＲＩ会長スシル・グプタ（インド）が辞任、
代わりにルガー・クナーク（ドイツ）が選ばれ
る。その他、今後のＲＩ国際大会の開催地や統計
等載っておりますので、是非とも読んで下さい。

・広報委員会（氏家良典委員長）
　広報委員会は、一般社会にロータリーの歴史、目的
及び規範を知らせ、ロータリーが何をしているかにつ
いて理解と協力を得られる様、伝達方法を考案し、実
施することを任務としている。そのような意味で当委
員会は今年度の国際ロータリーのテーマ、佐沼クラブ
会長の方針に沿って活動しました。概ねできたと思っ
ております。
・体操委員会（菅野幸一郎委員）
　今年度の当委員会は、映像だけに頼らず、委員一同
工夫して生でやりました。映像にはない会員にとって
無理のない体操で楽しく出来たと思っております。

―４―
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